

Kreis-Anzeiger

ZEITUNGSGRUPPE ZENTRALHESSEN

KREIS-ANZEIGER / LOKALES / WETTERAUKREIS / ORTENBERG

Ortenberg

13.08.2016

Chöre ernten viel Applaus

SCHULHOFFEST Evangelischer Kirchenchor Bleichenbach zufrieden mit Resonanz / Gottesdienst am Sonntag

BLEICHENBACH - (red). Der evangelische Kirchenchor Bleichenbach ist zufrieden mit der Resonanz auf das Schulhoffest im und rund um das neue Dorfzentrum. Beim Freundschaftssingen der Chöre herrschte eine lockere Atmosphäre. Jürgen Heß moderierte locker und charmant die Auftritte der qualitativ hochwertigen Ensembles. Unter der Leitung von Matthias Habermann waren der Männerchor „Sängerlust“ des TSG Bleichenbach und der veranstaltende Kirchenchor zu hören. *Viel Beifall erhielt auch der gemischte Chor „Frohsinn“ aus Oberau, dirigiert von Martin Winter.*

Im vollbesetzten Dorfzentrum überzeugte der Männerchor aus Bobenhausen unter der Leitung von Kurt Schmidt. Der junge „Chortissimo“ aus Bleichenbach wurde ebenfalls von Matthias Habermann dirigiert und erntete viel Aplaus. Zum Abschluss betraten die Sänger der Eintracht aus Heegheim die Bühne, die mit gutem Klang und guter Stimmung überzeugten.

Dieter Kraft singt seit 60 Jahren bei der „Sängerlust“, dafür wurde er vom stellvertretenden Vorsitzenden des Sängerkreises Büdingen, Arno Glaum, und Christian Luther (Vorsitzender der Bleichenbacher Sänger) geehrt.

Danach gehörte die Bühne vor dem Dorfzentrum den Lokalmatadoren von „Springfish“. Gitarrist und Bandleader Andreas Smolik hatte mit seiner Truppe ein modernes und peppiges Programm zusammengestellt. Der Sonntag begann mit einem Gottesdienst im neuen Dorfzentrum mit Pfarrer Thomas Tschöpel. Mit dabei war der evangelische Kirchenchor aus Bleichenbach, mittags wurde gegrillt und am Nachmittag war die Feuerwehrkapelle aus Hain-Gründau zu Gast, ehe die Bleichtaler Musikanten übernahmen.